
活動内容

● 授業インタビュー

● 部活動インタビュー

● ドリームフェスタ打合わせ
＠工芸高校

● 名札用自己紹介カード試作

● 代表者会議

● 説明会用スライドデザイン
→総務部に提出

今月の広報委員会 ２０２４年５月

学校行事

● 校外学習
5/2

● ドリームフェスタ打合せ
5/11

● 修学旅行
5/28-31

● 宿泊研修
5/30-31

制作したもの

● 授業インタビュー

● 部活動インタビュー

６月の予定

体育祭の広報誌制作



授業・部活動インタビュー

在校生の目線で授業や部活をPRしたい！ という意見を
受けて、授業インタビュー・部活動インタビューを開
始。

「話すのが苦手で緊張する」
「あんまり接したことがない先生だから不安」

と言っていた広報委員が、インタビューを終えた後に

授業のポイントを先生に聞いて、授業の見方が
変わった！
◎◎先生、怖くなかった！（！？）

と報告してくれたことが印象的でした。
広報委員が制作したインタビュー記事は、説明会等で展
示・HP上にも公開予定です。

授業・部活動の取材＆インタビューを行いました！
授業担当の先生から授業の見どころやポイントを聞き、広報誌を作成しました！
部活動取材をする中で入部したくなってしまった広報委員も！？



ドリームフェスタ打合せ＠工芸高校

都立高校PRイベントの１つ、ドリームフェスタ。このイ
ベントに参加する高校の生徒が集まって意見を出し合う
会議において、都科技の広報副委員長・岡田くんが司会
進行を担当！

地区担当の先生と情報共有をしながら会議を
まとめる

という大役をこなし、参加高校代表者から意見収集を行
いました。

ドリームフェスタ参加校会議で司会進行を担当！
都内工科高校が一同に集う「ドリームフェスタ」という催しが、7月の最終週に開催されます。
事前会議の場で、都科技の広報委員会副委員長・岡田くんが司会進行を担当！



本物の「科学技術」を伝えたい！！

ドリームフェスタの展示物は、例年「置き型」のものが
多いとのこと。
科学技術高校でも、広報委員会や総務部の先生方が学校
全体に展示物の呼びかけをしていたところ……。

「去年、文化祭のシステム担当をした
友達がいるんです」

と広報委員から情報提供が！ドリームフェスタのお手伝
いをお願いしたところ、快諾していただきました◎

「このコード、まだ全然だめなんで改良している
とこなんです……」

と言って見せてくれた画面を撮影したのが右下の写真。

やっぱり、都科技生ってすごい……！

心強いサポーター現る！！
「本物」のコーディング現場、お見せします！

古橋くんは、昨年度の文化祭で
予約システムを制作・運用した
実力者！！ 本人曰く「めちゃ
くちゃ大変だった」とのこと。

▲
第２分野・古橋くん（中央）と
池田くん（右）がプログラミン
グの実演・説明をしてくれます◎
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